



EN EL LUGAR SE REALIZARON PERICIAS AL CUERPO Y SE ESTABLECIO PRELIMINARMENTE QUE NO MANTENIA HERIDAS.

Encuentran a mujer sin vida en terreno baldío

Estaba envuelta en una carpap. Brigada de Homicidios de la PDI y equipo ECOH de la Fiscalía de Tarapacá investigan las circunstancias del deceso.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

En un terreno baldío del pasaje San Sebastián, en el sector sur de Iquique y a unos 200 metros del Centro de Salud Familiar Sur, fue encontrada ayer una mujer sin vida y envuelta en una carpap entre montículos de arena.

La alerta a los equipos especializados se dio pasada las 15 horas, luego que durante el día un fuerte olor que emanaba en el ambiente despertó las sospechas de residentes de viviendas cercanas al lugar del hallazgo. Estos y tras buscar la fuente del olor, llegaron hasta un terreno que se encuentra cercado y donde en un costado existe una caseta de seguridad de una futura construcción.

Fue tras recorrer el espacio, que las personas encontraron el cadáver, por lo que la primera impresión fue de un cuerpo mutilado, lo que después fue descartado por las policías, dando cuenta de un cuerpo sin signos vitales.

De inmediato se infor-

mó a los números de emergencia, llegando a la ubicación una ambulancia del SAMU y una patrulla con funcionarios de Carabineros de la Cuarta Comisaría Cavancha. Estos últimos y tras constatar los equipos médicos que la mujer se encontraba fallecida, informaron al fiscal de Bitácora.

Tras la recepción de la información, el fiscal ordenó la concurrencia de la Brigada de Homicidios (BH) de la Policía de Investigaciones de Chile y el Equipo Contra el Crimen Organizado y Homicidios (ECOH) de la Fiscalía de Tarapacá, quienes iniciaron las diligencias para establecer si el cuerpo presentaba lesiones atribuibles a terceros.

En el lugar y por más de tres horas los equipos realizaron diligencias y se entrevistaron con vecinos para saber si conocían a la víctima o la habían visto en el lugar durante los días previos. Además, se monitoreó la zona para ubicar cámaras de seguridad de viviendas, con el fin de aclarar la muerte de la persona y ver si hay un re-

gistro respecto al actuar de la fallecida días anteriores o si residía ahí.

INVESTIGACIÓN

Desde el Ministerio Público, señalaron que una vez que fue recepcionada la denuncia de los vecinos del sector por Carabineros, "el equipo ECOH Tarapacá se trasladó hasta pasaje San Sebastián, lugar donde verificó la existencia de un cadáver en un terreno baldío de tierra. La Fiscalía instruyó diligencias a la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones, quienes aislaron el sitio del suceso y realizaron las primeras pericias".

Según detalles de la investigación que se encuentra en desarrollo, el trabajo de la BH en el lugar permitió verificar que el cuerpo correspondía a una mujer adulta aún no identificada, la cual se encontraba envuelta en una carpap y no presentaba heridas externas. Las pericias de peritos de la BH permitieron estimar una fecha de muerte de entre 7 a 14 días, aproximadamente, detalles que deberán es-

“
Se estableció una data de muerte de entre 7 a 14 días. Se desconoce la identidad de la mujer”.

Fiscalía de Tarapacá

clarecerse en las próximas horas como resultado de más indagaciones.

DILIGENCIAS PENDIENTES

El Ministerio Público informó que se está a la espera de lo que pueda arrojar en análisis del Servicio Médico Legal, para lograr establecer la identidad de la fallecida, ya que no presentaba documentación.

"Todavía hay diligencias pendientes de parte de la Brigada de Homicidios y el Servicio Médico Legal, con el objetivo de esclarecer la dinámica de los hechos, la causa de muerte y la identidad de la víctima", explicaron desde la Fiscalía.